

**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD**  
**Viernes 09 de julio del 2021**  
**FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD**



En Tacna siendo las 20:23 horas del viernes 09 de julio del 2021; reunidos en la sala virtual de sesiones de COFA-FACSA; el Dr. Patricio Cruz Méndez; Dra. Nelly Kuong Gómez; Dr. Pedro Cárdenas Rueda; Dr. Víctor Arias Santana; Mag. Dante Pango Palza; Dr. Bartolomé Iglesias y como invitada la Mtro. Cecilia Montesinos. Verificado el quorum por el secretario de actas que para la ocasión es el Mag. Dante Pango Palza; se inició la sesión ordinaria del consejo de facultad presidida por el decano Dr. Patricio Cruz Méndez con la lectura del acta anterior, que fue aprobada sin observaciones por todos los presentes. A continuación, se revisan los documentos en despacho entre los que se encuentran los oficios OFICIO Nro. 0005-2021-UPT-RSU-FACSA Plan de actividades varias de RESU – FACSA 2021 que es evaluado y se propone su aprobación, siendo aprobado por unanimidad. OFICIO Nro. 00054-2021-UPT-P2DAESP Oficialización del Staff de docentes de los programas de segunda especialización en medicina; mismo que tras ser revisado se propone su aprobación, siendo aprobado por unanimidad; y el OFICIO Nro. 00055-2021-UPT-P2DAESP Propuesta de carga horaria para I y III año que tras su revisión se propone para su aprobación, siendo ratificado por unanimidad. En informes, la Dra. Kuong indica que ha recibido la invitación a formar parte de ASPEFO, considerando importante pertenecer a dicha asociación indicando que se realizarán los procedimientos respectivos para lograr la incorporación de la Escuela Profesional a dicha asociación. La Dra. Kuong informa que ha recibido como observación a la propuesta de creación de un nuevo programa de especialización en odontología; que es necesario que se sustente con un estudio de mercado, solicita que se brinde facilidades para su realización, por considerar que no es una actividad que pueda ser realizada por la dirección de escuela y que podría requerir la designación de un responsable o hacer el requerimiento a un tercero no disponiendo del monto programado en ninguna actividad. Pedidos, La Dra. Kuong informa que ha sido imposible viabilizar la conclusión de los estudios del último ciclo debido a que los estudiantes deberían participar de actividades en puestos de salud y por la emergencia sanitaria, no tienen el acceso; pide que se considere el cambio de prácticas profesionales por el internado odontológico, que si está considerado entre los que tienen acceso a campo clínico. Solicita también acceso a la clínica para poder realizar las prácticas en los simuladores en forma presencial. En la agenda, visto el Oficio 002-2021-CIESMED que solicita respaldo institucional para postular como sede de la XXV Jornada Científica Regional del Sur 2022 se propone sea devuelto a CIESMED solicitando se remita los requerimientos y plan de trabajo y se apruebe como sede a la UPT; vista la propuesta, es sometida a votación siendo aprobada por unanimidad. Vista la propuesta de Carga horaria de la escuela profesional de odontología para el semestre 2021-II; tras ser revisado se propone su aprobación, lo que es aprobado por unanimidad. Vista la propuesta de carga horaria de la escuela profesional de medicina humana, tras ser revisada y propuesta su aprobación, es aprobada por unanimidad. Vista la propuesta de carga horaria de la escuela profesional de tecnología médica, tras su revisión es propuesta la aprobación de la carga horaria para la carrera profesional de terapia física y rehabilitación, la que es aprobada por unanimidad; vista la propuesta es sometida a votación la aprobación de la carga horaria de la carrera profesional de laboratorio clínico y anatomía patológica; la que es aprobada por unanimidad.

Siendo las 23:51 horas, se da por concluida la sesión.